

Primero desarrollen fe firme en Dios – Resumen del Discurso Divino del 7 de febrero de 2016

Si quieren experimentar a Dios, antes que nada, deben afirmar su fe en que Dios realmente existe. ¿Dónde está Él? Está en su interior. Está dondequiera que lo busquen. Él impregna todo el universo por dentro y por fuera. Cuando piensen: “¿Cómo puede estar Swami conmigo? ¿Cómo puede venir a mi casa?” Naturalmente Swami no irá allí.

Una persona con dudas se destruirá a sí misma: es una mente dual. La mente dual es medio ciega. No es suficiente decir que Dios está con ustedes; tienen que tener fe firme y experimentar esa verdad. Los devotos continúan poniéndolo a prueba a Dios una y otra vez. ‘Si esto pasa sólo en este lugar, en este momento, Tú estás ahí; de otra forma Tú no estás ahí’. No necesito demostrar Mi presencia pasando sus pruebas; Yo sé que estoy en todas partes. La verdad es el testimonio de la Verdad; el *atma* es el testimonio del *atma*. Con cierto tipo de estrechez de miras y malas intenciones, ustedes continúan probándome; esto es peligroso para ustedes y no para Mí. Pero no deberían comportarse con Dios de una forma malvada. Debido a que el océano tiene agua salada con el fin de probar eso, ustedes no necesitan beber el océano entero. Una gota de agua de océano les dirá que esta es salada. Cuando tienen fe, automáticamente experimentarán a Dios. En todos lados, a todo momento, siempre piensen en Dios.

Cada pensamiento, palabra y acción deben ser ofrecidos a Dios con amor. Si me dan una fruta, una hoja o una gota de agua, cualquier cosa que den, denlo con devoción, entonces Yo lo aceptaré. Con Dios, sólo la devoción funciona, los trucos no. Llámenme con devoción; en ese momento, dondequiera que estén, Yo me manifestaré ahí. Todas las formas y nombres son Míos; Yo estoy en todos ellos. Nadie puede decir en qué punto del tiempo voy a manifestarme. Pero cualquier forma en la que Dios venga a ustedes, el corazón lo reconocerá inmediatamente.

Cuando la mente se interpone entre su corazón y Dios, ustedes nunca podrán reconocer Su presencia. La mente nunca puede imaginar ni comprender a

Dios. La mentira más grande es pensar que ustedes pueden entender a Dios. Ustedes no pueden entender a Dios, no pueden profundizar en Dios; solo pueden experimentar y disfrutar a Dios. Esa experiencia sucede en el corazón, no a través de la mente. La mente está siempre con los cinco sentidos y Dios está más allá de los sentidos, más allá de los atributos. El que trasciende la mente, ¿cómo se lo puede entender a Él a través de la mente? Solo a través del corazón pueden experimentar y disfrutar. No sigan al cuerpo; el cuerpo es una burbuja de agua. El cuerpo siempre anhela placeres sensuales y no a Dios. No sigan a la mente; la mente es un mono loco. ¡Sigán al corazón porque Dios está siempre presente en el corazón!

Deben entender y practicar estos dos principios: uno es ofrecer todas sus acciones a Dios y segundo, abandonar el deseo por las recompensas de la acción. Por eso, desarrollen esa fe, ofrezcan todas sus actividades a Dios, y cualquier cosa que venga después de su actividad, acéptenla como el regalo de Dios.